

6231 Schlierbach, 7. Februar 2022

Medienmitteilung

Sonnestöbli

Die Tagesstrukturen Schlierbach erhalten einen Namen



Bereits seit eineinhalb Jahren besuchen viele Schlierbacher Schüler die Tagesstrukturen. Das auf das Schuljahr 2020/21 neu eingeführte Angebot wird gut genutzt. Gerne hätte man zur Eröffnung die Türen für die Bevölkerung geöffnet, was aufgrund der Pandemie jedoch bis heute nicht möglich war. Die Leitung hat im letzten Jahr zusammen mit den Kindern einen Namen für die Tagesstrukturen gesucht – und gefunden: **Sonnestöbli**.

Stolz und mit viel Freude hat das Team der Tagesstrukturen heute den Namen unter Anwesenheit der Schüler bekannt gegeben. Zudem gab es für alle ein Znüni mit einer Ovi und einem Schoggiweggli.

Gemeinderat Schlierbach